

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

CARTAGENA IULSTRADA

Trimestre. 28 rs.

Fueraid. 34.

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs

ELECO DE CARTAGENA.

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Martes 26 de Enero.

El Eco de Cartagena.**ESTA ES LA ESPAÑA.**

Conduélase *La Época*, diario ministerial, de que no tengamos en España una clase que pueda llevar el nombre de gobernantes, estendiéndose en comparaciones que establece al efecto con Inglaterra.

Por desgracia la afirmacion del ilustrado colega es una triste verdad, y á él corresponde tomar la iniciativa aconsejando con la prevision que le reconocemos, la prudente marcha que conviene seguir en las difíciles circunstancias porque el pais atraviesa, y cuyo verdadero estado no deben de ocultar los mas afines á la situacion creada el 28 de diciembre.

Es innegable que la mayoría de los que ocupan las elevadas posiciones que determina el mando, carecen de las dotes indispensables para corresponder á las exigencias de la era en que viven, y la razon está en la manera de encumbrarse, pues por sensible que nos sea, conviene que manifestemos, que el atrevimiento, la osadía y el descaño, han producido lo que en otras partes se concede al mérito, al talento, y á la positiva modestia.

Regístrese la historia de nuestras eminencias contemporáneas y se evidenciará cuanto dejamos manifestado.

Las predicaciones de irrealizables teorías que se propagaban desde el club, sirvieron para encumbrar á los que debieron vivir en la oscuridad que correspondia á su ignorancia; discursos lanzados desde las tribunas del Congreso, rodearon de indispensable gloria á personalidades que probaron mas tarde su nulidad; oposiciones hechas desde las columnas de un periódico, sirvieron para crear posiciones injustificadas, y tan amigos somos de la aparien-

cia, que al mérito le tenemos arrinconado sino se presenta con el falso ropaje con que se adornan aquellos que han encontrado la manera de medrar sin grandes esfuerzos.

Desengáñese el colega. Los gobernantes necesitan auxiliares que secunden sus nuevos propósitos; que trabajen con fé y con aptitud en las reformas que se estudien; que cobren lo que en realidad ganen; que se reconozcan para qué sirven, no por la ambicion á que les impulsan las necesidades que se han creado, sino por el convencimiento de la utilidad que puedan prestar.

La gobernacion de un estado se asemeja al mecanismo de un reloj, Colóquese una pieza imperfecta, y marcará con irregularidad las horas; construyanse todas con marcada precision y funcionará á gusto del que lo lleve.

En esto estriva principalmente el disgusto que se dibuja en todas las situaciones. Búscanse los destinos para satisfacer compromisos de amistad, de parentesco, de la política, y se prescinde de la conveniencia de las clases productoras, resultando de aquí el que los expedientes se despachentarde y mal, el contribuyente se aburre, y las disposiciones dictadas con laudable celo por la superioridad, caigan en desuso por la ineptitud de los encargados de cumplimentarlas.

Como el criterio que ha venido dominando obedecía á egoistas miras, los resultados han estado en armonía con su procedencia, y el pais se ha cansado de esperar en vano las prometidas economías, la regularidad en la administracion, y el orden que nace de tan descuidados principios.

La revolucion de 1868 se ahogó precisamente por no satisfacer las exigencias económicas manifestadas por la mayoría de la nacion. ¿Qué importa á esta la felicidad de algunas individualidades que figuran en la política palpitante? ¿Qué ha ganado con el nombramiento de personas desconocidas? Absolutamente nada.

Para contrariar el vicio capital

que señalamos, no existe otro remedio, á juicio nuestro, y quizás tambien al del ilustrado colega, que elevar en importancia y valimiento al que por su talento merezca esta distincion, combatiendo sin tregua ni descanso á los que pretendan figurar sin dotes para ello.

Asi se formarán los gobernantes que echa de menos *La Epoca*, y acontecerá seguramente lo que tiene que suceder; que tales individualidades se rodearán de servidores fieles y entendidos, funcionando el conjunto con marcada regularidad puesto que todas las partes conspiran á un fin comun.

Agentes á toda mira de partido, y atentos solos á lo que conceda la felicidad de nuestra patria, procuraremos siempre señalar lo que desea el pais productor, debiendo tener en cuenta la prensa madrileña que la de las provincias se sujeta á las exigencias de las clases productoras porque vive mas que de los principios políticos, de los económicos, morales y materiales, sin que los lectores que la sostienen pidan teorías que para nada les sirven.

Correo general.

Madrid 26 de Enero de 1875.

Leemos en un colega:

«Segun nuestras noticias un personaje de alto rango, que figuró mucho en la guerra de los siete años prestando á su terminacion buenos servicios á la causa de la reina Isabel, está llamado actualmente á intervenir de una manera importante en favor de la causa del rey don Alfonso.»

Dice un periódico que los 28 jefes y oficiales presentados á nuestro cónsul en Bayona, «22 han solicitado regresar á España é ingresar nuevamente en las filas del ejército. Parece que la primera parte de la pretension está resuelta favorablemente; pero en cuanto á la segunda nada se resolverá hasta conocer el dictámen que sobre el asunto debe emitir el consejo Supremo de la Guerra.»

Las rondas del Nen de Prades y

Flix se hallan hoy tan mermadas, que han determinado sus jefes, puestos de comun acuerdo, trasladarse á Seo de Urgel, como punto más próximo á Francia, para en el caso, más que probable, de que se vean obligados á emprender la fuga.

El comandante general carlista de Vizcaya, señor Berriz, debe hallarse en estos momentos en Vergara, para donde marchó con objeto de conferenciar telegráficamente con Mendiri.

Ha sido declarado cesante el jefe de negociado de Gobernacion, don Francisco de Paula Galvan y nombrado en su reemplazo el Sr. Fernandez Campa.

Segun telegrama de las cuatro de esta mañana, S. M. el rey continuaba en Peralta.

Paris 22.

Viva discusion en la Asamblea de Versalles entre el duque de Broglie, Julio Favre y Luciano Brun. Finalizadase decidió pasar á la segunda deliberacion de las leyes constitucionales, de conformidad á la peticion del ministro del Interior.

Roma, 23.

Los diputados representantes de las asociaciones obreras que fueron á Civita-Vechia á esperar á Garibaldi, llegan hoy.

Viena, 23.

Fué entregada al emperador la notificacion oficial del advenimiento de D. Alfonso al trono de España.

Está en vias de arreglo el asunto Podgaritza.

Berlin 23.

Termina hoy el plazo concedido á los seminaristas de Fulde para abandonar el seminario. En caso de resistencia serán constituidos en prision.

La «Gaceta» de hoy publica el parte telegráfico en que se da cuenta de la revista pasada ayer por S. M. y de cuyo acto pudimos dar anoche una breve reseña. Dice así:

«Marcilla 23 de enero (8:45 n.)»